

An den Vorsitzenden
des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur (ASSK)
Herrn Rainer Friedrich
Siebengebirgsring 4
53340 Meckenheim

**SPD-Fraktion im
Stadtrat Meckenheim**

Stefan Pohl MBA
Vorsitzender
Im Wingert 3
53340 Meckenheim

Stefan.Pohl@SPD-Fraktion-Meckenheim.de

Tel.: 0152/05442196

Meckenheim, 13. August 2023

Schriftliche Anfrage der SPD-Fraktion für die Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur am 23.08.2023

Umsetzung des Medienentwicklungsplans

Sehr geehrter Herr Friedrich,

die SPD-Fraktion bittet darum, die nachstehende schriftliche Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur zu nehmen und die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wurde die in der Sitzung vom 31.05.2023 angekündigte „Bestandsaufnahme in den einzelnen Schulen“ durch den externen Dienstleister inzwischen abgeschlossen? Falls ja, liegt darauf basierend schon die Kostenkalkulation für die Ausführungsarbeiten zum Medienentwicklungsplan vor? Konnten schon konkreten Maßnahmen des Medienentwicklungsplans umgesetzt werden? Falls nein, wann ist damit zu rechnen?
2. In der Sitzung vom 31.05.2023 wurde seitens der Verwaltung berichtet, dass eine interne Besetzung der Schul-IT-Koordinatorenstelle erfolgen soll, da die getätigten Ausschreibungen nicht erfolgreich waren. Ist die IT-Koordinatorenstelle mittlerweile besetzt und wenn ja, wer wird diese Position zukünftig ausüben? Wenn dies noch nicht erfolgt ist, wann ist mit der Umsetzung zu rechnen?

Begründung:

Die digitale Ausstattung der Meckener Schulen ist nach wie vor in einem gänzlich unzureichenden Zustand. Noch in der Ausschusssitzung am 19.04.2023 kritisierten die Schulleiterinnen und Schulleiter der Meckener Schulen die mangelhafte Umsetzung des Medienentwicklungsplans und die fehlende Unterstützung für die Lehrerinnen und Lehrer. Es sollte Einigkeit darüber herrschen, dass der gegenwärtige Zustand der Schul-IT nicht zeitgemäß ist und verhindert, dass Kindern wichtige digitale Kompetenzen bestmöglich vermittelt bekommen. Eine unverzügliche Verbesserung des Zustandes ist somit zwingend notwendig und sollte mit oberster Priorität verfolgt werden.

Gez.
Stefan Pohl | Tobias Hübel